
第３回 学校運営協議会 記録               令和６年２月１６日 １０：３０～ 

（１）開会行事  

・学校運営協議会会長あいさつ 

 

・学校長あいさつ 

 

 

（２）協議事項 

◆校則の見直しについて 

大津市全体で取り組んでいる。道徳などで「自由と責任」などについて学習した上で、 

「人の嫌がる呼び方をしない」ということについて話し合いたいと児童からあがった。 

学級会開催 ５・６年→自分だけでなく相手や周りの人の気持ち、ＴＰＯに合わせて（目上など） 

              ５・６年から全校児童へ動画で呼びかけ（具体的な方法提示） 

その後、全学年で話し合いを実施、文言を決めていく。 

児童主体で行えたことが有意義だった。 

質問・意見 

どのような周知をしているのか？→「おのっ子の約束」を掲示し、保護者にも周知している 

何のために大事にしたいのかが大事、コミュニケーションをとれていることがいい。 

 

 

◆児童の様子について…11月～児童の様子 

質問・意見 

・家庭とのつながり 委員会作成動画を家庭でも見られるように活用してもいいのでは。 

・朝のあいさつ 普段からどこででもできるように。５・６年の班長のお手本が大事。委員会か

らの啓発だけでなく、街全体でできる取り組みを。 

 

 

◆令和５年度の取り組み…紹介後、令和６年度に完了か継続か確認 

・「学習コミュニティー」 

夢プロ ニュース番組視聴 

 児童クラブや支所に届けた花が美しく咲いている。 

 サークルの方から自主的に草抜きをしたいとの申し出→地域とのつながり○ 

 京信から卓球の指導協力の申し出→クラブが設置できたら依頼予定 

 

 



・「環境コミュニティー」 

 10 月にタイムカプセルの開放（３基）が実現し、たくさんの人でにぎやかに行われた。12 月

に復元された。 

◆同窓会について…527,256円 

（昭和 57年からスタートし、令和４年度からストップしている。過去の卒業生の保護者から） 

令和 3 年度まで卒業証書ホルダー購入に使っていたが、個人の物は個人で購入していくこと

になり、令和４年度から使われていない。現在同窓会の組織がないため、今後、学校運営協議

会等で協議された上で公的に活用していく。 

学校長中心に幹事会で覚え書を作成して、地域・保護者・学校の３者で決めていってはどう

か？ 

銀行の手続き等がうまくできるか不明。 

どういう趣旨で出資したのか確認する必要がある。 

→卒業証書代として集金されていた。残金の積み上げで現在残っている。 

小野小学校の運営ために使ってはどうか？→今回の学校運営協議会で異論はないことを確認 

来年度以降に決めていく。 

 

◆学校評価について 

「児童の学校評価」 

志賀中でも睡眠が短いことが課題になっている。（ゲームやＳＮＳなど） 

中学校区として取り組みたいと考えている。校区研で「学力と睡眠との関係について」教職員

で学ぶ予定。 

 

「保護者の学校評価」 

 

「教師の自己評価」 

 

「地域関係者評価」 

本日評価していただき、回収する。（来週中に） 

 

（３）閉会行事 

・学校運営協議会副会長あいさつ 

 

 

（４）連絡事項 

 

 


